



# LA VOIE DES CHEMINOTS RENNAIS

JOURNAL TRIMESTRIEL DU SYNDICAT DES CHEMINOTS DE RENNES

« Il ne suffit pas de s'indigner, il faut s'engager » Georges Seguy



## EDITO

C'est un marathon que nous avons lancé, une grève inédite pour lutter contre le pacte ferroviaire, pour porter une autre solution à celle proposée par les oligarques gouvernants.

Depuis le 3 Avril dernier, nous pouvons le dire, nous sommes fiers. Fiers d'être cheminots, fiers des couleurs que nous portons tous les jours, mais surtout fiers de mener ce combat et de le mener de la plus belle des manières.

3 mois ! 3 mois d'initiatives, plus belles les unes que les autres. Elles nous ont permis de tous nous rapprocher, de créer des liens fraternels, ce que n'est plus capable d'apporter notre entreprise par son manque de loyauté.

Car c'est bien la Direction qui travaille à la désolidarisation cheminote, elle qui affame ses salariés défendant leur entreprise, elle qui entretient notre colère lorsqu'elle tente de passer sous silence une attaque contre un de nos camarades, qui n'apporte que détresse et peur du lendemain quand elle met en place des réorganisations cachant sa volonté de productivité sous des motifs progressistes.

Ce désengagement de l'Entreprise envers ses salariés n'est que le résultat de la casse organisée des gouvernements de ces 20 dernières années. Ce

résultat ne peut être qu'accentué par la politique que mène notre roi Macron et sa folie de la start-up nation. En un an de règne, le gouvernement Macron c'est : L'augmentation de la CSG, la baisse des APL, la loi travail n°2, la suppression de l'ISF, la fin de l'exit-tax, la réforme ferroviaire, l'annonce d'une réforme des retraites, des hôpitaux publics, de la fonction publique, des minimas sociaux...

Il est ainsi aisé de mettre sa politique en contraste avec le train de vie de notre royauté. Un service de table ne convient pas à notre premier de cordée de la noblesse française, alors utilisons 500 000 € d'argent public pour en acquérir un nouveau. Un déplacement de 110 km ? Ne nous occupons pas de l'impact écologique ou des dépenses publiques, ce ne sont que des préoccupations du Tiers-Etat, notre Air Force One français fera très bien l'affaire !

Comment alors ne pas y voir l'accentuation de la lutte des classes que nous propose Manu ler et son ministre Philippe Le Vil? Il est donc de notre devoir absolu de rester engagés dans cette lutte, et de montrer à nos gouvernants que nous, derniers défenseurs des « Jours heureux », seront toujours le barrage à la libéralisation et aux dictats de l'immonde capitalisme qu'ils veulent nous imposer!

## Les Aventures De Saint Guillaume





# L'écho de la lutte!!!

Aller, osons une tournure stylistique douteuse, après tout on fait un journal, hein, alors vive les poncifs: « A lutte exceptionnelle, édition exceptionnelle!! ». Donc on a décidé de revenir sur nos trois mois de bataille du rail (1946, René Clément. Regardez-le c'est de la bonne came)... Petite rétrospective, avec nos meilleures photos, glanées aux quatre coins de l'univers, qui racontent une merveilleuse histoire, la nôtre. Cette histoire, c'est nous qui l'écrivons, et depuis le 22 mars bien des chapitres s'y sont ajoutés. Hop-la attention! On vous voit venir: non, c'est pas un bilan! Car la lutte pour le service-public et nos droits n'a jamais de fin.... Alors rendez-vous en juillet pour tous ensemble... leur foutre au cul!



**3 mai 2018.**

LA photo. La manif commence boulevard Magenta, on file chercher les camarades des Finances Publiques et les Postiers direction Préfecture. On se fera entendre, qu'on se le dise! La Breizh'Bomb tourne à plein pot, les cheminots sont dans la place! Un mois de grève, ça se fête!



**19 Avril, manif' interpro.**

He oui! Pour une fois, le capitalisme porte du rouge!

Et une utilité aura enfin été trouvée à notre Macron national, il servira au moins à protéger nos camarades du soleil.

**18 Avril, anniversaire de Babette.**

Ce gros gâteau et ses belles bougies, confectionné par les camarades du Technicentre de Saint Jacques, symbole de notre affection pour la ministre des transports, aura magnifiquement bien brûlé au pied de la Direction Régionale.

Les cheminots ont fêté comme il se doit la naissance de la Terminator du ferroviaire. Machine de guerre du gouvernement, elle n'a aucune morale ni pitié et exécutera chaque cheminot qu'elle croisera.

« Ici la CGT, si vous écoutez ce message, vous êtes la Résistance ! ».



**13 mai : Opération Péage Gratuit!**

Motivés comme jamais, conscients de l'extorsion qu'organise Vinci auprès des usagers de la route, les grévistes libèrent La Gravelle!

Aujourd'hui, ce sera gratis!





Jupiter 1er



**23 Avril 2018.** Trois députés En Marche daignent, contrairement au gouvernement, ouvrir le dialogue avec les cheminots. Pour le coup, les grévistes, énervés par tant de mépris dont ont fait preuve les loufiats du Kapital, on sût témoigner avec force et émotion.

Pas évident pour les jupitériens de se confronter à la pertinence de l'argumentation CGT.

**CGT 1—LREM 0 !!!!**



**Du 14 au 21 Mai 2018. Vot'Action!**

Et la Direction ose maintenant nous appeler des collaborateurs! Quelle collaboration y a-t-il lorsqu'elle botte en touche les 95% de cheminots s'étant exprimés contre la réforme ferroviaire ? Bande de vendus!!



**22 Mars 2018. Manif historique.**  
**Nous sommes Légion!**

25000 cheminots gonflés à bloc prouvent leur détermination sans faille!

Paris libérée!!!



**24 Avril 2018. Saint Lunaire nous voilà !**

Les cheminots viennent exprimer leurs revendications dans cette charmante commune hébergeant un sinistre de l'écologie.

« Hulot déménage ! Les cheminots sont sur la plage ! »





**9 Avril : Borne tu dérailles à Fougères !!** Au son du désormais mythique hymne des cheminots bretons en lutte, il fallait qu'on laisse des rails derrière nous! Les erreurs du passé sont enfin corrigées... Devant usagers, élus, et organisations associatives la glorieuse cité médiévale a enfin récupéré sa gare! Les images du méfait sont facilement trouvable sur YouTube (<https://bit.ly/2MDLRWG>)!! Déjà **CULTE!!**



**28 Mai 2018, première « Nuit du Rail ».**

Le TI de Saint Jacques gardera encore longtemps les stigmates de cette nuit marquée du sceau de la fraternité, mais aussi de notre légitime colère envers les infâmes fossoyeurs du rail!!

La Nuit Du Rail ? Rendez-vous devenu maintenant incontournable pour les personnels en lutte, qu'ils soient réunis en associations, partis ou syndicats !

Cet évènement est devenu légendaire! Quelle putain de teuf !



**14 Avril, journée sans cheminots.**

Avec une importante mobilisation, nous avons su prouver que la SNCF ne fonctionnait pas sans nous, cheminots !

Symbole de la mort du rail et du service public, ce cercueil confectionné par un camarade de l'EIC (avec dedans, un vrai cadavre).

Oh que cette photo est sombre ! On en a des frissons dans le chasuble rouge !



**FÉDÉRATION CGT DES CHEMINOTS**

Nom : .....  
 Prénom : .....  
 Adresse : .....  
 .....  
 Fonction : .....  
 Grade : .....  
 Position de rémunération : .....  
 Etablissement : .....  
 Tél : .....  
 E-mail : .....



**BULLETIN D'ADHESION**

**Ne dites plus :  
 « Que fait la CGT ? »  
 FAITES-LA !**

Nom du secteur:.....Tél : .....  
 Syndicat : .....Tél : .....  
 Nom du contact : .....  
 Nom du syndiqué : .....

